



Provence : jour 3

publié le 08/03/2023

Descriptif :

Orange et Vaison la Romaine

Aujourd'hui, nous avons pu visiter le théâtre d'Orange qui en a impressionné plus d'un, puis l'arc de triomphe. Ensuite, ce fut la visite des vestiges de Vaison la Romaine avec jeux scéniques mémorables dans le théâtre. Tout va bien !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.